

Car2go: 30 000 Kunden in Wien

Kurz vor seinem einjährigen Jubiläum in Wien hat Car2go den 30 000sten Kunden begrüßt. Er bekam im Car2go-Shop in der Hinteren Zollamtsstraße 9 vom Wiener Standortmanager Alexander Hovorka nicht nur seine Mitgliedskarte, sondern auch einen Blumenstrauß und einen Gutschein über 30 000 Freisekunden (500 Freiminuten) überreicht.

Mit 30 000 Kunden ist Wien die Car2go-Stadt mit den meisten Kunden weltweit. Im Schnitt sind es seit dem Start täglich fast 90 Wienerinnen und Wiener gewesen, die sich bei dem flexiblen Kurzzeit-Mietprogramm von Daimler registrieren ließen. Pro Woche werden die 500 weiß-blauen Smart Fortwo über 20 000mal angemietet, mehr als fünf Millionen Kilometer wurden insgesamt in Wien und über die Stadtgrenzen hinaus zurückgelegt. (ampnet/nic)